

Paléstine :

P A S D ' E T A T A U R A B A I S

29.11.11 | JOURNÉE INTERNATIONALE
DE SOLIDARITÉ AVEC
LE PEUPLE PALESTINIEN



Une initiative de
LA PLATEFORME DES ONG FRANÇAISES POUR LA PALESTINE
14, Passage Dubail - 75010 PARIS Tél. 01 40 36 41 36

Palésthine :

P A S D ' E T A T A U R A B A I S

**29.11.11 | JOURNÉE INTERNATIONALE
DE SOLIDARITÉ AVEC
LE PEUPLE PALESTINIEN**

Le 23 septembre, Mahmoud Abbas a officiellement déposé la demande d'adhésion de la Palestine aux Nations unies. Celle-ci fait toujours l'objet d'une discussion au sein du Conseil de sécurité. Parce que la paix passe par l'application du droit, la Plateforme des ONG françaises pour la Palestine a demandé au gouvernement français de voter en faveur de l'entrée de la Palestine au sein des Nations unies, un acte politique fort qui renforcera sa position dans l'ordre juridique international ; sur la base des frontières du 4 Juin 1967, avec Jérusalem-Est pour capitale et sans préjudice des droits des réfugiés palestiniens, en application du droit et des résolutions internationales.

Cependant, la France a ajouté une condition à son soutien à l'initiative palestinienne, en exigeant du futur État palestinien qu'il s'engage à ne pas saisir la Cour pénale internationale. Le 23 septembre 2011, le porte-parole du Quai d'Orsay, interrogé sur les raisons qui ont amené la France à poser une telle exigence, a répondu : "les Palestiniens devraient s'engager à ne pas utiliser ce nouveau statut pour recourir à des actions incompatibles avec la poursuite des négociations."

La Palestine doit intégrer les Nations unies de façon entière, et non comme "*Etat non membre*" sans la possibilité de saisir la Cour pénale internationale, qui est un droit pour chaque Etat.

L'adhésion aux Nations unies, ce n'est pas une surprise, ne réglera pas la situation sur le terrain. La Palestine reste occupée et colonisée, la Cisjordanie, dont Jérusalem-Est, comme Gaza. C'est cette réalité qu'il faut rappeler. Pour qu'un Etat palestinien viable et indépendant voie le jour, la main mise israélienne doit disparaître.

Palestine :

PAS D'ETAT AU RABAIS

**29.11.11 | JOURNÉE INTERNATIONALE
DE SOLIDARITÉ AVEC
LE PEUPLE PALESTINIEN**

A l'occasion de la journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien le 29 novembre prochain, nous vous proposons une action décentralisée autour du thème : Palestine, pas d'Etat au rabais. Cette action peut très bien avoir lieu le 29 novembre même ou dans la semaine du 29 novembre, notamment le samedi 3 décembre.

Ce thème, volontairement large, permet de rappeler au public les conditions nécessaires pour que la Palestine devienne un Etat viable : la fin du blocus de Gaza, l'arrêt de la colonisation, le démantèlement du Mur, le règlement de la question des réfugiés, Jérusalem-Est comme capitale, et la possibilité de saisir la CPI....

COMMENT ?

Sous le chapeau commun, "*Palestine, pas d'Etat au rabais*", concentrez vous sur un thème en particulier, sous la forme d'un slogan : Ex : *Palestine, pas d'Etat sans fin de la colonisation ; Palestine, pas d'Etat sans la fin du Mur*

Nous vous proposons d'aller à la rencontre du public et de lui demander, sous la forme d'un **questionnaire (en pièce jointe)**, ce qu'il connaît de la Palestine (cinq questions, dont les éléments de réponse se trouvent dans le livret "Israël/ Palestine, les outils pour argumenter").



POUR CONSULTER LE LIVRET SUR INTERNET :

POUR LE COMMANDER EN VERSION PAPIER :

(70 pages, noir et blanc) au prix unitaire de 10 € frais de port compris)